

開校 30 周年記念イベントの中止について

2021 年 6 月吉日

梅雨の候、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、昨年ご連絡をさせていただいた KLAS 開校 30 周年記念式典の今年 9 月の開催可否について、学校、日本事務局、同窓会の 3 者にて議論をいたしました。新型コロナウイルスの影響が終息しない中、開催することは難しいと判断し、**本イベントは中止**とさせていただきます。この機会にスイス訪問を予定されていた皆様方には大変残念なお知らせとなりますが、ご理解のほどよろしくご願ひいたします。

周年の記念行事は 5 年毎に日本あるいはスイスで開催しており、次回は 35 周年(2025 年)を予定しております。今回、30 周年式典のスイスでの開催が中止されたことを受け、35 周年はスイスにて開催できるよう調整してまいります。2024 年頃に皆様方にご案内をさせていただく予定にしております。

なお、お預かりした寄付金については、同窓会が責任をもって管理し、35 周年の際に学校へ寄付をさせていただきます。

末筆ではございますが、一日も早い新型コロナウイルスの終息と、皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。

スイス公文学園高等部同窓会 会長 下村 浩史(15 期)